



*näher am Menschen.*

***Ortsverband 97528 Sulzdorf a.d.L.***

## **Jahreshauptversammlung 2010 des CSU-Ortsverbands Sulzdorf**



*Gerhard Schubert aus Obereßfeld wurde für 40jährige Mitgliedschaft in der CSU geehrt, und zwar (v. l.) vom 2. Vorsitzenden des CSU-OV Sulzdorf, Bürgermeister Walter Krug, Vorsitzenden Reinhold Albert und den Vertreter der CSU-Kreisvorsandschaft, Dr. Christian Machon.*

Gerhard Schubert aus Obereßfeld wurde bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des CSU-Ortsverbands Sulzdorf im Berggasthof „Zum Bayernturm“ in Zimmerau für seine mittlerweile 40jährige Treue zum CSU-Ortsverband geehrt. Aus den Händen des CSU-Kreistagsfraktionsvorsitzenden Dr. Christian Machon erhielt er eine Urkunde sowie ein Buchgeschenk.

CSU-Ortsvorsitzender Reinhold Albert berichtete von den Aktivitäten des CSU-Ortsverbands. So fand anlässlich der Europa-Wahl eine Diskussionsveranstaltung

mit Landtagspräsident Johann Böhm im Sulzdorfer Biergarten statt, die gut besucht war. Zufrieden konnte man aus Sicht des CSU-Ortsverbands mit den 63 % Stimmenanteil der CSU bei der Europawahl sein, weniger mit den 39 % bei der Bundestagswahl. Allerdings, so Albert, habe die CSU im Gemeindeteil Sternberg mit 71 % das beste Ergebnis einer Partei im Landkreis geholt. Bedauerlich sei der mehrfache Diebstahl von Plakatständern im Gemeindebereich sowohl zur Europa- als auch zur Bundestagswahl.

Nachdem sich der SPD-Ortsverein Sulzdorf auflöste, stellte Gastwirt Cris Pavlidis dem CSU-Ortsverband einen Aushängekasten an der Gaststätte Krone zur Verfügung. Harald Warmuth richtete diesen her. Der Vorsitzende dankte Warmuth und Pavlidis für ihr Engagement. Eingestellt wurde der CSU-Lederheckenkurier des CSU-Ortsverbands Sulzdorf, nachdem der Vorsitzende wieder das gemeindliche Mitteilungsblatt „Echo der Lederhecke“ schreibt und die CSU in diesem Infos veröffentlicht.

Den Kassenbericht erstattete Heinrich Börger. Kassenprüfer Edelbert Spielmann bescheinigte tadellose Kassenführung, so dass die Vorstandschaft einstimmig entlastet wurde.

Bürgermeister Walter Krug sprach in seinen Grußworten aktuelle Themen aus der Gemeindepolitik an. So werde der Gemeinderat demnächst eine Entwässerungssatzung auf den Weg bringen. Außerdem stehe der Neubau einer Kläranlage in Sternberg an, für die 200.000 Euro eingeplant seien. In Obereßfeld beginne im April der Ausbau der B 279. Höhepunkt in der Gemeinde werde heuer das Sulzdorf-Treffen. Gegenwärtig stehe, so der Bürgermeister, die Gemeinde finanziell ganz gut da. Krug dankte abschließend der Vorstandschaft für ihre Arbeit.

CSU-Kreistagsfraktionsvorsitzender Dr. Christian Machon strich heraus, dass mehr denn je Eigeninitiative gefragt sei. Er bedauerte insbesondere den Wegfall so vieler Arbeitsplätze bei der Fa. Siemens in Bad Neustadt, die weitere Entlassungen bei zahlreichen Firmen im Landkreis zur Folge habe. Dr. Machon beklagte, dass damit eine weitere Abwanderung junger Leute zu erwarten sei.

Das Mitglied der Kreisvorstandschaft lobte, dass der Landkreis insbesondere auf dem Gebiet des Ausbaus erneuerbarer Energien auf einem guten Weg sei. Auch er beklagte, dass die Zusammenarbeit zwischen CSU-Führung und Basis gegenwärtig etwas gestört sei. Trotzdem gelte es sich auch in diesen schwierigen Zeiten politisch zu engagieren. Abschließend verwies der Redner auf die Erfolge der CSU in der Vergangenheit.